

PEMDES

Kodim 1715/Yahukimo Gelar Donor Darah Semarakkan HUT Persit Ke-79

Ahmad Rohanda - PEMDES.WEB.ID

Feb 12, 2025 - 14:16



Yahukimo – Komando Distrik Militer (Kodim) 1715/Yahukimo menyelenggarakan kegiatan donor darah bekerja sama dengan Unit Transfusi Darah Palang Merah Indonesia (UTD PMI) Yahukimo pada Rabu (12/02/2025). Acara ini digelar dalam rangka memeriahkan HUT Ke-79 Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana, sekaligus mengatasi kebutuhan stok darah di

wilayah terpencil Yahukimo, Papua.

Kegiatan yang diadakan di Aula Makodim 1715/Yahukimo ini diikuti oleh puluhan peserta, mulai dari personel TNI, keluarga Persit, hingga warga sekitar. Dandim 1715/Yahukimo, Letkol Inf Tommy Yudistyo, S.Sos.,M.Han, menekankan bahwa donor darah merupakan wujud nyata kepedulian TNI dan Persit terhadap kesehatan masyarakat. “Ini adalah bagian dari bakti kami, tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga berkontribusi langsung bagi kehidupan rakyat,” ujarnya.

Ketua Persit KCK Cabang XIV Kodim 1715/Yahukimo, Ny. Nissa Tommy menambahkan bahwa kegiatan ini selaras dengan semangat HUT Persit Ke-79 yang mengusung tema “Persit Kartika Chandra Kirana Sehat, Pendamping Prajurit Hebat, Demi Bangsa yang Kuat”. “Sebagai istri prajurit, kami ingin terus mendukung program-program yang berdampak sosial, terutama di daerah yang minim fasilitas kesehatan seperti Yahukimo,” tuturnya.



PMI Yahukimo mengapresiasi inisiatif Kodim dan Persit, mengingat stok darah di daerah tersebut seringkali terbatas. “Donor darah seperti ini sangat krusial, terutama untuk pasien darurat dan ibu melahirkan,” jelas dr. Fanny, perwakilan PMI. Seluruh darah yang terkumpul akan didistribusikan ke rumah sakit dan Puskesmas setempat.

Proses donor darah berlangsung dengan menerapkan protokol kesehatan ketat. Para peserta menjalani pemeriksaan tekanan darah dan hemoglobin sebelum mendonor. Selain itu, panitia juga menyediakan hidangan bergizi untuk memulihkan stamina pendonor.

Kegiatan ini tidak hanya membantu menstabilkan stok darah di Yahukimo, tetapi juga memperkuat hubungan TNI dengan masyarakat. Kedepannya, Kodim 1715/Yahukimo berencana mengadakan kegiatan serupa, termasuk penyuluhan kesehatan dan bakti sosial sebagai bagian dari program kemitraan TNI dan rakyat.

“Ini baru awal. Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, baik melalui program kesehatan maupun pembangunan infrastruktur,” pungkask Letkol

Inf Tommy. Dengan semangat HUT Persit Ke-79, langkah kecil ini diharapkan menjadi inspirasi bagi seluruh elemen bangsa untuk bersama-sama membangun Indonesia dari daerah tertinggal. (*)